

Home > Economía

Gobierno y sus “dimes y diretes”: Importante compañía podría estar en aprietos por comentario de Petro


 by Redacción Economía — 20 octubre, 2022 in Economía 👍 86 💬 2 🗨️ 0
40
SHARES802
VIEWS
 [Compartir en WhatsApp](#)
 [Compartir en Facebook](#)


La empresa es **Ecopetrol**, la compañía que hasta hace poco era la más sólida y con mejores resultados en Colombia. Las acusaciones de Gustavo Petro y su equipo sobre los hidrocarburos, han influido en la imagen de la compañía y ahora se la considera una de las que más se desvaloriza.

Mauricio Santa María, presidente de Anif, destaca en una columna de La República: «A pesar de su excelente gestión y resultados positivos, **Ecopetrol** ha perdido casi un tercio de su valor desde el 13 de junio».

Ricardo Ávila, columnista de El Tiempo, en las últimas semanas, señaló a la petrolera **Ecopetrol** como la «una joya de la corona que pierde su brillo», entre otras razones, porque en los últimos meses ha perdido más de 20.000 millones de dólares en valor.

A pesar de la excelente proyección de beneficios para **Ecopetrol**, los mercados la han castigado. El valor de sus bonos y acciones ha bajado y su comportamiento en la bolsa de valores es muy malo.

Ávila también aseguró que, desde su punto de vista, el gobierno de Petro ha dado señales respecto a la explotación de recursos petroleros. Incluso, se preguntó por la pérdida de confianza de algunos inversionistas.

Uno de los anuncios que más ha impactado a la petrolera más grande de Colombia, es **la decisión del presidente Petro de «descarbonizar la economía»** y de reducir los contratos de exploración y extracción de petróleo.

El impacto de las declaraciones del Gobierno sobre el valor de la moneda, la estabilidad de la empresa y la cotización de la divisa son todavía muy grandes, tal como lo predijeron los especialistas desde el segundo turno de las elecciones presidenciales.

Los anuncios en cuestión están agravando la inflación, encareciendo la tasa de cambio y creando una razón para una recesión en el país.

Según el presidente de Anif, la transición energética se debe planificar y hacer de forma ordenada, con un período de transición largo y con diálogo, no con anuncios desordenados que ya han causado bastante

período de transición largo y con diálogo, no con ataques desordenados que ya han causado sustantivo daño.

Facebook Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos ↕](#)



Añade un comentario...

 [Plugin de comentarios de Facebook](#)

Previous Post

Un Messi visionario: Se puso la "10" y se ideó nueva empresa tecnológica

Next Post

Claudia López no ocultó rabia por agresión de los indígenas a policías en Bogotá: Señaló al Gobierno